

Liebe Folkloretanz-Interessierte!

Am morgigen Mittwoch, den 28. September, tanzen wir noch einmal am Abend ab 18h; ab dem kommenden **Sonntag, den 2. Oktober 2022** wechseln wir unser Tanzen wieder auf **Sonntag von 14:30-17.00 h** , voraussichtlich bis Ende April 2023.

Ort: Donauinsel auf dem gepflasterten Platz vor dem Leuchtturm bei der Reichsbrücke (U1-Station Donauinsel); bei Regen unter der Reichsbrücke.

Achtung: Wir können nicht garantieren, dass wir jeden Sonntag tanzen. Bei sehr schlechter Witterung, aber auch dann, wenn sich kein Tanzleiter findet, der Zeit hat, oder auch, wenn es wieder zu einem Lockdown kommt (hoffentlich nicht!), kann ein Tanznachmittag auch kurzfristig abgesagt werden. Eine solche Absage wird per Mail im Verteiler und auf unserer Webseite des Folkloretanzklubs

<https://www.folklore.or.at/termine/termin/457> bekannt gegeben. Unter der angegebenen Internet-Adresse findet ihr auch alle Details, insbesondere werden wir dort die jeweils aktuellen, für uns relevanten Corona-Regeln bekannt geben. Derzeit sind uns keine Beschränkungen bekannt, die unsere Aktivität betreffen (außer natürlich, dass man für die Anreise per U-Bahn nach wie vor eine Schutzmaske tragen muss - nicht aber beim Tanzen!).

Wir freuen uns schon auf eure zahlreiche Teilnahme!

Liebe Grüße,

Euer Martin